



Contralor elimina definitivamente gastos de movilización de alcaldes, concejales y representantes



La Contraloría General de la República, por instrucciones del Contralor Gerardo Solís, decidió de manera definitiva y permanente la eliminación de los gastos de movilización luego de un estudio administrativo, económico y funcional sobre las asignaciones a los alcaldes, concejales y representantes de corregimientos.

La medida fue comunicada por la Contraloría General a través de la Circular No.8-2022-DC-DNFG dirigida a las autoridades de gobiernos locales a nivel nacional, al coordinador de Fiscalización Multisectorial, a los jefes, subjefes y supervisores de fiscalización en los municipios.



Este estudio se inició después de 15 años de ser ordenado por la administración del excontralor Carlos Vallarino, a través de la Circular No 37-2007-DC-DFG de 7 de mayo de 2007 y no fue sino hasta ahora que, durante esta administración, un equipo multidisciplinario de contadores, auditores, estadísticos y abogados inició y concluyó con sus recomendaciones.

Contraloría publica base de datos para análisis de costo en fiscalización de obras públicas



La Contraloría General de la República realizó el lanzamiento de la Base de Datos de Costo Directos en su página web www.contraloria.gob.pa, la que se implementará para el análisis de los costos en las obras del Estado.

La aplicación la presentó el Contralor Gerardo Solís a invitados especiales del sector público y privado y a los medios de comunicación. La estructuró la Dirección Nacional de Ingeniería de la Contraloría, para garantizar a la ciudadanía un costo justo y razonable en las obras del Estado como se comprometió el Contralor Solís desde el inicio de su administración.

La base de datos del Departamento de Análisis de Costo cuenta con más de 8 mil 600 actividades cuyos valores forman parte del Programa de Homologación de Costos Interinstitucional al cual se han sumado unas 26 entidades gubernamentales.